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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和７年６月９日 第２回定例会 

質 

問 

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 

区 民 の ミ カ タ  

代 表 

濱 田 知 明 

１ 北区の歳入と事務事業評価について 

２ 北区内の電気火災が多発していることについて 

(1) 区の現状把握 

(2) 電気火災撲滅に向けた今後の対応について 

(3) 効果的な火災予防啓発について 

(4) 防災デジタルシフトについて 

３  北区として準備できる防災対策について 

(1) 区立学校への災害時到着用のヘリサインについて 

(2) 区立学校の消防訓練実施への区民からの意見について 

４ 現役世代への急激な物価高及びインフレに対する区の緊急対策の要望 

(1) 物価高騰及び米の高騰等について 

(2) 夏の暑さ対策について 

５ しぶさわくんＰａｙとデジタル地域通貨の今後について 

６ ＬａＬａガーデンの駐輪場について 

２ 

公 明 党 議 員 団  

代 表 

近 藤 光 則 

１ 財政について 

２ 年収 200 万円アップと区内中小企業への支援について 

３ 職場のウェルビーイングについて 

４ 防災対策について 

５ まちづくりと都市ブランドについて 

６ 教育について 

３ 

自由民主党北区新時代の会

代 表 

金 田 よしあき 

１ 区民の豊かな暮らしのために 

(1) 物価高騰対策について 

(2) 中小企業支援について 

２ 安心・安全・安らぎの暮らしのために 

(1) 大規模水害対策について 

(2) 人と動物との共生社会の実現に向けて 

(3) 民泊について 

３ 教育先進都市・北区をめざして 

(1) 学校と子どもの安全について 

(2) コミュニティ・スクールについて 

(3) 学校改築の考え方について 

４ 誰もが住みやすい北区づくり 

(1) 北区のまちづくりについて 

(2) 地域公共交通について 
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４ 

日本共産党北区議員団

代 表 

本 田 正 則 

１ 物価高騰と酷暑から区民のくらしを守るために 

(1) 消費税を直ちに５％に減税し、インボイス中止を国に求めよ 

(2) 食事を確保できるよう支援の強化を 

 (3) 中小企業・事業者への事業継続支援を 

(4) 低所得者世帯への支援について 

２ まちづくり施策の転換を 

３ 住宅マスタープランの改定に向けて 

(1) まちづくりと合わせた住宅の供給について 

(2) 住宅費を軽減する家賃補助制度の抜本的拡充を 

(3) 空き家・空き室活用の推進について 

(4) 居住支援体制の整備に向けてさらなる北区の役割発揮を 

(5) シルバーピアや公営住宅等の戸数増を 

４ さらなる教育費無償化を求める 

(1) 学用品、修学旅行代、標準服の無償化について 

(2) 就学援助基準の引き上げを 

５ 

維新・無所属議員団 

代 表 

加 藤 み き 

１ 北区のシティプロモーションについて 

(1) ホームページのリニューアルについて 

(2) くらしの手続きナビについて 

(3) 今後のホームページの改善について 

(4) グラフィックデザイナーの採用について 

２ 子育て・教育支援の充実について 

(1) 教育無償化について 

(2) 通学時の負担について 

(3) 指定校変更について 

３ 障害児への支援体制について 

(1) 交流及び共同学習について 

(2) 放課後支援について 

４ 男女共同参画事業について 

(1) スペースゆう設備の貸し出しについて 

(2) 託児機能について 

５ 選挙について 

(1) 期日前投票所について 

(2) 情報発信について 
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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和７年６月９日 第２回定例会 

質

問

順 

質  問   者 質      問      事      項 

６ 佐 藤 こ と 

１ 探究学習について 

２ 修学旅行や宿泊学習等の見直しについて 

３  産後ケア事業について 

４ 難病者の支援について 

５ 防災士の活用について 

７ 仲 田 みずき 

１ 子どもたちと創る北区の未来 

(1) 子どもの権利と幸せに関する条例について 

(2) 子どもの意見反映について 

２ 次世代と創る北区の未来 

(1) 若者の社会参加について 

(2) 結婚応援について 

(3) 定住化支援について 

３ 西ケ原東地区のまちづくり 

(1) 渋沢通りについて 

(2) 旧田端中学校跡地について 

８ 佐 藤 つかさ 

１ 北区の都市ブランドについて 

(1)(仮称）芥川龍之介記念館の開設予定地は本当にここでいいのか 

(2) 北区立やなせたかし記念館を開設できないか 

２ 特別養護老人ホームの大規模修繕について 

９ さいとう 尚 哉 

１ ＬＧＢＴＱ＋について 

(1) 「同性パートナーに関する権利や制度等の検討を求める要望」について  

２ フィランソロピーについて 

(1) 公民連携による遺贈寄付の推進について 

(2) 遺贈寄付に関する情報発信について 

３ まちづくりについて 

(1) 王子駅周辺まちづくりにおけるデザインガイドラインの必要性について 

(2) 王子駅周辺まちづくりにおけるコアテナントの誘致について 

(3) ナイトタイムエコノミーについて 

(4) 道路の施工品質について 

10 安 達 しんじ 

１ 夏に備えたまちづくりについて 

(1) グリーンインフラの活用 

(2) 水を活用した猛暑対策 

 (3) 石神井川の臭気対策 

２ 社会科教育について 

(1) 中里貝塚史跡広場の整備にあたって 

(2) 北区ふるさと農家体験館の20周年 

(3) 平和展の在り方について 

３ 根本的な問題から考える未婚化対策について 

(1) アンガーマネジメント教育と自己肯定感 

(2) 禁煙希望者への支援 

(3) 生活習慣病対策 

 


